
 
Ratsherr Ruge kritisiert, dass die Verwaltung vorbehaltlich des Beschlusses bereits die Ge-
nehmigung beantragt hat. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras erklärt, dass dies zwingend notwendig war, auch um 
Fördermittel in Anspruch nehmen zu können. Würde die Vorlage abgelehnt, werde der An-
trag zurückgezogen. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


